

# MEDIATOR

## Korem 132/Tdl, Dukung Latihan Sistem Pengamanan Kesiapan Pemilu 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.MEDIATOR.CO.ID

Oct 13, 2023 - 12:06



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., hadir pada Latihan Sistem Pengamanan Komando Taktis (Sispamkota) dalam rangka kesiapan pengamanan Pemilihan Umum Tahun 2023-2024 Provinsi Sulteng yang bertempat di Mako Brimob Batalyon Pelopor A di Desa Loru Kec.Sigi Biromaru.Kamis(12/10/2023)

Sejumlah personel Kepolisian dari berbagai kesatuan termasuk dari TNI, Satpol PP, Linmas dan Damkar dilibatkan dalam Kegiatan Sispamkota Pengamanan kesiapan Pemilihan Umum Tahun 2023-2024.



Kapolda Sulteng Irjen Pol Dr. Agus Nugroho, SIK., S.H., M.H., dalam sambutannya menyampaikan “Perlu kita ketahui bersama, Polri dalam Pemilu memiliki peran yang sangat Strategis karena Polri di dalam melaksanakan tugas pokok fungsinya yang langsung bersentuhan dengan Objek Pengamanan untuk menjaga Situasi Kamtibmas tetap Kondusif selama proses pelaksanaan tahapan Pemilu 2024.”

Mengamankan Penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 merupakan tanggung jawab kita bersama, yaitu TNI dan Polri serta Stakeholder lainnya.

Berkaitan dengan hal tersebut, Kepolisian Daerah Sulawesi Tengah Beserta Jajarannya menyelenggarakan Operasi Kepolisian Terpusat “Mantap Brata 2023-2024” dengan didukung oleh TNI dan Instansi terkait serta mitra kamtibmas lainnya dalam rangka Pengamanan Penyelenggaraan Tahapan Pemilu 2024.

“Kegiatan Latihan Praops Mantap Brata Tinombala 2023/2024 yang telah kita laksanakan bersama ini merupakan salah satu upaya penting untuk meningkatkan kemampuan dan Profesionalisme Personel Polda Sulawesi Tengah dengan meningkatkan pengetahuan, keterampilan serta kesiapan dalam menghadapi berbagai situasi dan kondisi kedepan”Pungkas Kapolda.



Dalam kesempatan yang sama Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., mengatakan TNI Khususnya Korem 132/Tdl Siap mendukung pelatihan untuk menciptakan situasi yang kondusif untuk mendukung pelaksanaan kelancaran pemilu 2024 mendatang.

“Semoga pelaksanaan Pemilu mendatang berjalan dengan aman, lancar dan tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan,” ujarnya.

Danrem 132/Tdl juga berharap agar terus membangun soliditas dan kerja sama antara TNI-Polri serta stakholder yang ada di wilayah Sulteng sehingga pelaksanaan Pemilu dapat berjalan dengan aman tidak ada gangguan .”Tandas Danrem”.

(Penrem\_132).